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Leistungserklärung (LE) EU Nr. 305/2011 BauPVo 
Declaration of Performance (DoP) EU Nr. 305/2011 CPR 

Nr. WSSYC02-17 
 

1. Eindeutiger Kenncode des Produkttyps: 
Unique identification code of the product type: 

WSSY-CO17S77TCALLO 

2. Typen-, Chargen-, Seriennummer oder eine andere Komponente zur Identifikation des Bauprodukts nach Artikel 11 (4): 
Type-, charge- or serial number or other labeling to identify the construction product according to article 11 (4):  

MK96C 

3. Vorgesehener Verwendungszeck des Bauprodukts im Einklang mit den jeweiligen harmonisierten technischen 
Spezifikationen, wie vom Hersteller vorgesehen: 
Intended use of construction product, in accordance with the applicable harmonized technical specifications, as 
foreseen by the manufacturer : 

Verteilung von HF-Signalen in Bauwerken mit dem Ziel die Verbreitung von Feuer und Rauch zu begrenzen / 
Distribution of RF signals in buildings with the objective of limiting the generation and spread of fire and 
smoke. 

4. Name, eigetragener Handelsname oder eingetragene Marke und Kontaktanschrift des Herstellers im Sinne der 
Verordnung (EU) Nr. 305/2011 Artikel 11 (5): 

 Name, registered trade name or trade mark and contact address of the manufacturer according to Regulation (EU) Nr. 
305/2011 article 11 (5): 

WISI – Wilhelm Sihn AG, Hintermättlistrasse 9, 5506 Mägenwil, Switzerland 

5. System oder Systeme zur Bewertung und Überprüfung der Leistungsbeständigkeit des Bauprodukts nach CPR Anhang 
V: 

 System or systems for assassment and verification of performance of the construction product according to CPR 
attachment V : 

 System 1+ 

6. Im Falle einer Leistungserklärung über ein von einer harmonisierten Norm abgedecktes Bauprodukt: 
 In case of the declaration of performance concerning a construction product covered by a 

harmonized standard: 

Die benannte Produktzertifizierungsstelle Nr. 1783 hat die Typprüfung hinsichtlich des Brandverhaltens nach 
dem System 1+ vorgenommen und erteilt die Bescheinigung der Leistungsbeständigkeit / The designated 
product certification body Nr. 1783 has executed the type approval concerning the reaction to fire according to 
system 1+ and granted the certificate constancy of performance. 

7. Angegebene Leistung: 
Specified performance: 

Wesentliche Eigenschaften  
Main features 

Leistung 
Performance 

Harmonisierte technische Spezifikation  
Harmonized technical specification 

Brandverhalten  
Reaction to fire Cca, s1, d0, a1 

EN 50575: 2014 / A1: 2016 
Gefährliche Stoffe  
Dangerous substances 

Keine 
None 

8. Die Leistung des in Nummern 1 und 2 genannten Produkts ist in Übereinstimmung mit der erklärten Leistung in Punkt 
7.  
The performance of the product referred in points 1 and 2 is in accordance with the dec/ared performance in point 7. 

 
Diese Leistung ist ausgestellt unter der allgemeinen Verantwortung des unter Punkt 4 genannten Herstellers. This performance 
is issued under the general responsibility of the manufacturer referred in point 4.  
 
Unterzeichnet für und im Namen des Herstellers von  
Signed for and in the name of the manufacturer by 
 
Arthur Huber, Sales Manager / Key Account Manager 
(Name und Funktion / Name and position) 
 
 
 
 
11.01.2021, Mägenwil 
(Ort und Datum der Ausstellung / Place and date of signing)   Unterschrift / Signature 


